



CGPJ

Galardones Reconocimiento al TSJ de Murcia por su accesibilidad

► El Tribunal Superior de Justicia de Murcia (TSJ) fue galardonado ayer en Madrid con el máximo reconocimiento en la modalidad de justicia más accesible en la entrega de los Premios Calidad de la Justicia de 2015. El presidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Carlos Lesmes, entregó los galardones, que distinguieron entre otros a los gobiernos de Canarias, Cataluña y Galicia, a la Fiscalía del Estado y al **Consejo General de la Abogacía**. Otra de las entidades premiadas fue la empresa Logisman Aragón S.L, que está ubicada en Zuera (Zaragoza).